

Le procureur Escarra : Le Venezuela étudie des actions légales contre les Etats-Unis.

L'avocat et procureur général de la République, Carlos Escarra, a annoncé hier mercredi, que le Venezuela est en train « d'étudier les actions que nous allons exercer contre le gouvernement des Etats-Unis ». Ceci en rapport avec les dénonciations contre plusieurs fonctionnaires vénézuéliens soi-disant liés au terrorisme.

Cette déclaration a été faite à Barquisimeto, état de Lara (centre-ouest) lors de sa participation en tant qu'orateur à la session solennelle du 459^e anniversaire de la ville et ensuite il a participé à un dépôt de gerbe sur la Place Bolivar de la ville.

Le procureur Escarra a indiqué que le gouvernement étasunien « ne va pas venir ici insulter ni offenser aucun dirigeant vénézuélien, actuellement les peuples d'Amérique Latine sont libres et ici, au Venezuela, il y a un Commandant qui dirige le pays, et c'est Hugo Chavez Frias. »

Le jeudi 8, le Département du Trésor des Etats-Unis a inclus quatre fonctionnaires vénézuéliens dans une liste de narco-traficants pour leur soi-disant soutien à des groupes d'insurgés colombiens. Conclusion qu'ils soutiennent par de fausses « preuves » trouvées dans les soi-disant ordinateurs de Raúl Reyes, chef des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie (FARC).

Dans la liste divulguée par le Bureau des Etrangers Actifs des Etats-Unis (OFAC, sigle anglais), figurent le parlementaire Freddy Bernal, le général Cliver Alcalá, Amilcar Figueroa, ex président alternatif du Parlato et l'officier des services secrets Ramon Madriz.

(source Agence Vénézuélienne d'Information AVN 15 septembre 2011
traduction Gaston Lopez)